

**Änderungsantrag aus der Sitzung des Bau- und
Umweltausschusses vom 05.05.2021 zum Antrag von
Frau Jacobowsky (Klimaliste Königstein) betreffend
„Verkehrsversuch zur Reduzierung der Staulängen am
Königsteiner Kreisverkehr“
(Drucksachenummer: 9/2021)**

Die Verwaltung wird gebeten, in einem ersten Schritt mit dem Landrat als Verkehrsbehörde zu klären, ob dieser bereit wäre, im Königsteiner Verkehrskreisel sowie auf den angrenzenden Zubringerstraßen eine Geschwindigkeitsbeschränkung auf 30 km/h einzurichten, um die Verkehrssicherheit zu verbessern, die Lärm- und Abgasemissionen zu verringern und die Verhandlungen über die Öffnung der zweiten Spur der Kreiselfzufahrt aus der Le-Cannet-Rocheville-Straße zu erleichtern.